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Pflanzentechnologe/in

Grundsätzlich
Die Ausbildung zum/zur Pflanzentechnologen/Pflanzentechnologin ist eine spannende 
Gelegenheit, die Welt der Pflanzen und der modernen Landwirtschaft hautnah zu erleben. 
Wenn du eine Leidenschaft für Natur, Pflanzen und Innovation hast, ist dieser Beruf genau 
das Richtige für dich! Du lernst, wie man hochwertige Pflanzensamen und Versuchspflanzen 
herstellt und weiterentwickelt. Dabei arbeitest du mit modernster Technik und trägst dazu 
bei, nachhaltige und effiziente Anbaumethoden zu entwickeln. Diese Ausbildung bietet dir 
die Chance, aktiv an der Sicherung unserer Lebensmittelversorgung mitzuwirken und die 
Zukunft der Landwirtschaft mitzugestalten. Wenn du neugierig bist, gerne im Team 
arbeitest und die Natur liebst, dann ist der Beruf des Pflanzentech-
nologen/Pflanzentechnologin eine tolle Wahl für deine Zukunft!

Inhalt u. a.
▪ Pflanzen zu Versuchs- und Vermehrungszwecken anbauen, pflegen und ernten
▪ Versuche und Untersuchungsreihen Planen, durchführen und dokumentieren
▪ Züchtungs- und Vermehrungsverfahren anwenden
▪ Maschinen und Geräte einsetzen, pflegen und warten 
▪ Probenahme und –analyse durchführen
▪ Vorbereiten von Arbeitsabläufen, Arbeiten im Team, Organisation, Informations- 

und Kommunikationstechniken anwenden

Ausbildungsorte: Kleinmachnow, Groß Lüsewitz, Quedlinburg

Ausbildungsbeginn: 01. August| Dauer: 3 Jahre

Vergütung: 1. Jahr (1.368, 26 €) 2. Jahr (1.418,20 €) 3. Jahr (1.464,02 €) 

that's what it's all about

Plant technologist

Fundamentals
The training to become a Plant Technologist is an exciting opportunity to experience the 
world of plants and modern agriculture up close. If you have a passion for nature, plants, 
and innovation, this career is exactly right for you! You will learn how to produce and 
develop high-quality plant seeds, young plants, and plant protection products. You will 
work with state-of-the-art technology and help develop sustainable and efficient cultivation 
methods. This training gives you the chance to actively contribute to securing our food 
supply and to shape the future of agriculture. If you are curious, enjoy working in a team, 
and love nature, then the Plant Technologist career is a great choice for your future!

Content includes
▪ Cultivate, maintain, and harvest plants for experimental and propagation purposes
▪ Plan, execute, and document experiments and investigation series
▪ Apply breeding and propagation methods
▪ Operate, maintain, and service machines and equipment
▪ Perform sampling and analysis
▪ Prepare workflows, work in a team, organize, and apply information and 

communication techniques

Training locations: Kleinmachnow, Groß Lüsewitz, Quedlinburg

Start of training: 1 August| Duration: 3 years

Salary: Year 1 (1.368, 26 €) Year 2 (1.418,20 €) Year 3 (1.464,02 €) 


